
Отзыв деятельности хореографического коллектива детской 
школы искусств с. Октябрьского под руководством Ирины

Алексеевны Гончаренко.

«С этим коллективом у нашей семьи давняя дружба. Было 
время, когда обе наши дочери занимались в нем. Сейчас 
старшая дочь, Кристина, уже закончила школу, вышла во 
взрослую жизнь. Но и сегодня, если появляется возможность, 
она с удовольствием приходит в гости к коллективу, чтобы 
пообщаться с друзьями, а главное обнять своего 
замечательного преподавателя Ирину Алексеевну, которая в 
трудные минуты всегда подставляла свое плечо, давала 
мудрый совет. Наша младшая дочь, Алиса, сейчас 
продолжает заниматься в коллективе. С занятий приходит 
всегда возбужденная, ее переполняют положительные 
эмоции, а все потому, что в коллективе очень комфортная 
атмосфера и эмоциональный настрой. Она с большим 
удовольствием спешит на репетиции после школы. А мне, как 
медицинскому работнику, очень важно, что моя дочь, 
посещая занятия, не только умеет танцевать и красиво 
двигаться, но и поддерживает правильную осанку. В 
заключении хочу пожелать коллективу творческих успехов, а 
Ирине Алексеевне терпения и здоровья.»

Нечаева И.В., мама Алисы и Кристины Нечаевых, 
участниц образцового хореографического коллектива 
«Октябрьской ДШИ»


